



COLUMNA UNO 3

COLUMNA UNO



Por Karina A. Rocha Priego

“ACUERDOS CON DELINCUENCIA” PONEN EN RIESGO AL NORTE DEL EDOMEX



La inseguridad en el Estado de México se recrudece, principalmente en la zona norte, afectando a los municipios que la componen como Acambay, Aculco, Atlacomulco, Chapa de Mota, El Oro, Jilotepec, Jocotitlán, Morelos, Polotitlán, San José del Rincón, Soyaniquilpan de Juárez, Temascalcingo, Timilpan y Villa del Carbón; nada menos recién se dio a conocer un enfrentamiento supuestamente entre narcotraficantes que operan en el municipio de Acambay, sin embargo, se dice que esos delincuentes forman parte de **La Familia Michoacana**.

Según **"se filtró"**, este grupo de delincuentes llegó lanzando balazos para exigir **"cobro de piso"** a carniceros del municipio de Acambay, hecho que fue repelido por los tenderos, lo que habla del hartazgo de la población ante tanto hecho delictivo incontestable y, por supuesto, por la tibieza de algunos alcaldes y la indiferencia de otros.

Se dice que, del enfrentamiento suscitado a finales de enero, hubo un detenido, y otra persona perdió la vida, sin embargo, intervino la **Fiscalía General de Justicia del Estado de México, la Secretaría de Seguridad mexicana y policías municipales de Acambay**, lo que ayudó a la captura de un delincuente, sin embargo, el detalle está en que, las **células delictivas** se extienden ya a municipios de la zona norte, poniendo en riesgo a la población.

Lo curioso del caso es que, municipios de la zona sur que se encuentran **"invadidos"** de integrantes de la célula delictiva **La Familia Michoacana**, principalmente, son gobernados por **Morena, partido político** que ha solapado la presencia de estos delincuentes, pese a que les ha causado estragos en sus municipios; hoy, la **zona norte**, empezando por el emblemático municipio de **Atlacomulco**, puede sufrir las consecuencias del acuerdo que tienen autoridades estatales con la delincuencia, esta que ha buscado irrumpir la región norte de la entidad, que gozaba de tranquilidad en años pasados.

No quisiéramos imaginar, queridos lectores, qué podría pasar si **Morena**, con esos mezquinos acuerdos, ganara los **municipios del norte del estado**; ejemplo claro, **Valle de Bravo**, que, con el apoyo de los criminales, arrebataron el triunfo al **PRI** en elecciones pasadas.

Es de comentarse que, tras lo sucedido en **Acambay**, la alcaldesa **Maribel Alcántara Núñez**, aun cuando en el momento de los hechos tuvo el apoyo de la **Fiscalía mexicana** y la **SS** estatal, esta lucha por poner orden en la localidad que gobierna, por lo que se ha visto en la necesidad de implementar un **"toque de queda"** a partir de las seis de la tarde, en tanto no se garantice la seguridad de los ciudadanos; no así ha sucedido en el **sur del estado** donde comerciantes y pobla-



dores en general están a **"la buena de Dios"**, sólo esperando a ver en qué momento sufren algún ataque delictivo.

Tristemente, estos **municipios norteños del Estado de México** están siendo lastimados, resultado de la apertura que ha dado **Morena** a los grupos delictivos.

Ahora bien, curiosamente, quien **"mueve"** los hilos morenistas -o dice que los mueve- en la zona norte de la entidad mexicana, es el tristemente célebre **Roberto Téllez Monroy**; sí, el controversial **"exalcalde corrupto"** de **Atlacomulco**, que se dio a conocer, además de por los actos de corrupción cometidos contra los atlacomulquenses, por la **famosa estatua de Andrés Manuel López Obrador** que, según él, pagó con su dinero (sic), pero que poco le duró el gusto pues, horas antes de dejar el cargo, **¡se la tumbaron!**

En fin, lo que quiero comentar es que, este sujeto, que logró **"enamorar"** a los morenistas de la región, es quien decide qué se hace y qué no, en la zona, de ahí que existe la posibilidad de que este, por instrucciones **"de arriba"**, esté dando entrada a la delincuencia a la región, para poner en jaque a los ciudadanos y culpar a los gobiernos que son opositores a **Morena. ¡Grave error!**, ya que, se dice, los ciudadanos están pensando **"bastante bien"** por quién emitir su voto en próximos comicios y no serán para **Morena**.

Por lo pronto, **Téllez Monroy** buscará una diputación federal, de la mano con **Óscar Juárez**, que quiere la alcaldía de **Atlacomulco para Morena**, de ahí el **"rastrerismo"** de **Téllez Monroy** con la cúpula morenista de la zona, además de ser **"fielmente apoyado"** por la titular del **Órgano Superior de Fiscalización, Miroslava Carrillo**, quien, ya lo sabemos, es **"movida"** por los designios de **Higinio Martínez Miranda**, lo cual **"explicaría"** el porqué el exalcalde de **Atlacomulco** no ha sido **"enjuiciado"** por los desvíos de recursos cometidos durante su gestión como alcalde de **Atlacomulco**.

Esta mujer, dicho sea de paso, se ha dedicado a tapar las tropelías de **Téllez Monroy**, pues nadie

se explica por qué no se ha actuado en consecuencia, luego de dar a conocer el cómo flagrantemente este sujeto **¡tiró a la basura!** (sic) más de **8 millones de pesos** con sus **flamantes nanosatélites**, sumando a ello los más de **7 millones de pesos** gastados en **calentadores solares** que **¡nunca funcionaron!**, sumando **15 millones de pesos** **¡sin comprobar!**, y esta, al parecer, sólo es una **"mínima parte"** de lo que realmente el exalcalde desvió afectando al erario municipal.

Es más, **Miroslava Carrillo** tan se ha hecho **"de la vista gorda"** que le fue entregado el expediente completo del caso **Téllez Monroy**, de manos de la **priista, Evelyn Osornio**, presidenta de la **Comisión de Vigilancia del Órgano Superior de Fiscalización (OSFEM)** del Congreso local y, aun cuando la administración municipal de este sujeto, concluyó en 2021, pasan los años y **"el exalcalde"** sigue sin rendir cuentas.

Hoy, **Roberto Téllez Monroy**, insisto, quiere la diputación federal, pero, de obtenerla, **¿se imagina el riesgo que correrían los habitantes de Atlacomulco, y de todos los de la zona norte de la entidad?** Pues si este, como dicen y como él mismo afirma, es **"quien mueve los hilos de Morena"** en aquella región, y es un alcahuete más de las **células delictivas**, estas que ya empiezan a causar estragos, no quisiéramos pensar qué pasaría o, mejor dicho, qué planean para **"incrustar"** a los candidatos morenistas, en el norte mexicano, empezando por **Atlacomulco**, municipio que, hasta hoy, se ha mantenido **¡limpio!**, pero que **Roberto Téllez Monroy** insiste en enlodar con sus corruptas acciones.

Sólo esperemos que no concluya la actual **Legislatura local**, sin que se lleven a cabo las auditorías correspondientes a la administración que encabezara **Téllez Monroy**, pues se teme, vaya a haber tráfico de influencias para que el sujeto en cuestión **"salga bien librado"**...



TE INVITO A PARTICIPAR CONMIGO TODOS
LOS DÍAS, EN CAMBIANDO DE TEMA,
A TRAVÉS DE karina_rochal1968@yahoo.com.mx